



## ADVIERTE SEGOB

## Titular de Sedena no debe 'rendir cuentas' en Comisión

La Comisión de Defensa en Diputados "no es el organismo" ante el cual el titular de la Sedena, Cresencio Sandoval, "tiene que rendir cuentas", aclaró Adán López, de Segob. Dijo que se le había hecho una invitación que había aceptado, pero tras una carta 'irrespetuosa' de MC, canceló. — Víctor Chávez

NACIONAL / PÁG. 28



COMPañÍA. Adán Augusto López, de Segob; la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y el secretario de Gobierno de CDMX, Martí Batres, ayer.

## LANZA REPROCHES A GOBERNADORES

# Sedena no tiene por qué rendir cuentas ante una comisión: Adán

Por una carta "irrespetuosa" de un diputado de MC se suspendió la reunión, justifica el titular de Gobernación

"Irrespetuoso es que ni siquiera pidan disculpas por violación a DH", reviran

VÍCTOR CHÁVEZ  
vchavez@elfinanciero.com.mx

La Comisión de la Defensa Nacional de la Cámara de Diputados "no es el organismo" ante el que el secretario de la Defensa Nacional (Sedena), Luis Cresencio Sandoval, "tiene que rendir cuentas", aclaró el titular de Gobernación, Adán Augusto López.

Explicó que el presidente de la Comisión de la Defensa en San Lázaro,

Ricardo Villarreal, del PAN, le propuso al funcionario una reunión para analizar la necesidad de aumentar el presupuesto a la Sedena para evitar más *hackeos*, y el secretario aceptó, sólo que el general propuso que fuera en las oficinas de la dependencia, lo que se aceptó sin problemas y hasta se fijó fecha, dijo.

## ACUSA 'GOLPETEO'

## DEFIENDE AMLO A TITULAR DE SEGOB DE HUACHICOLEO

El presidente Andrés Manuel López Obrador defendió al secretario de Gobernación, Adán Augusto López, luego de que se le vinculó con *huachicoleros* de Tabasco, de acuerdo con informes de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

"Adán es un hombre honesto, lo conozco bien, hay muchos ataques de la prensa conservadora, y la gente nos tiene confianza", dijo.

"Nuestro ideal es no mentir, no robar y no traicionar", expresó al ser cuestionado por dichos informes públicos tras el *hackeo* realizada por Guacamaya.

Aunque se le insistió en que eran documentos de la propia Sedena, se negó a responder y consideró que "hay muchísimas prácticas para golpear". — Diana Benítez

Lo que sucedió—según el titular de Segob—es que por "una carta en términos por demás irrespetuosos de un diputado de MC", el secretario le informó al presidente de la comisión que, "ante ese desaguado, la reunión no se va a llevar a cabo".

El diputado de MC es Sergio Barra, secretario de la misma Comisión

de la Defensa Nacional, quien—dijo López Hernández—"se dirigió al secretario diciéndole que bajo ningún motivo aceptar ir a las instalaciones de la Secretaría de la Defensa".

En una reunión con diputados locales de la Ciudad de México, acompañados de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum—para hablar sobre la urgencia de que aprueben la reforma constitucional que propone la permanencia del Ejército en tareas de seguridad pública hasta 2028—, el titular de Gobernación les explicó—ante la pregunta de un legislador morenista—que "no es exactamente cierto lo que se plantea, de que el secretario de la Defensa no haya querido rendir cuentas".

En respuesta, el coordinador del grupo parlamentario de MC en San Lázaro, Jorge Álvarez Máñez, replicó que "lo que es verdaderamente irrespetuoso es que se hayan acostumbrado a tratar al Congreso como oficialía de partes".

"Irrespetuoso es que ni siquiera pidan disculpas por casos de violación (a derechos humanos). Mi colega Sergio Barrera actuó con dignidad y tiene el respaldo de Movimiento Ciudadano", enfatizó.

Durante la reunión con los legisladores, el secretario acusó que los gobernadores de oposición "no hacen nada para prestar un efectivo servicio de seguridad pública". Se quejó de que sólo "siguen la línea de los dirigentes nacionales" de sus partidos, "en lugar de apoyar" a las reformas en materia de la Guardia.

"Pero eso sí, a la hora que sucede algún evento son los primeros en pedir que haya más Guardia Nacional, mayor presencia del Ejército. Eso no se vale", reprochó. Puso el ejemplo del gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, quien admitió que "no puedo (apoyar) la reforma" porque mi jefe político me dice que no", comentó el titular de Gobernación.

Por eso, anunció que, por órdenes del presidente Andrés Manuel López Obrador, no sólo se enviará el decreto de la reforma constitucional aprobada por el Congreso de la Unión a los estados, sino que visitará los 32 Congresos locales para reunirse con diputados para persuadirlos de que la voten a favor.

Reiteró que "es una paradoja, y yo hablo de hipocresía (de los gobernadores) porque nosotros hablamos así, como más frontales, porque en los estados donde hay más incidencia delictiva (los gobernadores) privilegiaron una decisión política".

También advirtió que "cuando menos hay 240 municipios en el país que no tienen hoy una fuerza de seguridad pública municipal".